

Ausbildungsmesse Rheine 2025 begeistert mit Vielfalt, Begegnungen und Perspektiven

Zwei Tage voller Chancen und Zukunftsideen: Die Ausbildungsmesse Rheine 2025 lockte am 05. und 06. Juni zahlreiche Schülerinnen und Schüler, Eltern und Interessierte in die Stadthalle Rheine und auf das Außengelände am Humboldtplatz sowie Timmermanufer. Über 110 Unternehmen, Bildungseinrichtungen und Institutionen aus Rheine und der Region präsentierten sich mit großem Engagement, kreativen Mitmachaktionen und fundierten Informationen rund um Ausbildung, duale Studiengänge und Praktikumsmöglichkeiten.

„Die Ausbildungsmesse ist ein echtes Aushängeschild für die Stadt Rheine und die regionale Wirtschaft“, so Ingo Niehaus, Geschäftsführer der EWG für Rheine mbH. „Sie bringt junge Menschen und Unternehmen direkt in Kontakt – authentisch, praxisnah und zielgruppengerecht. Genau das ist es, was Berufsorientierung heute braucht.“

Unter dem Motto **#ZukunftAusBildung – Deine Zukunft beginnt jetzt** stand auch in diesem Jahr der direkte Austausch zwischen Jugendlichen und Ausbildungsbetrieben im Zentrum. In persönlichen Gesprächen konnten junge Menschen wertvolle Einblicke in verschiedene Berufsfelder gewinnen, sich über Anforderungen und Perspektiven informieren – und vielfach auch erste Kontakte für Bewerbungen knüpfen.

Die Messe zeigte einmal mehr die Vielfalt der Ausbildungslandschaft in Rheine und der Region: Von Handwerk, Industrie und Technik über Handel, Verwaltung und IT bis hin zu Gesundheit, Soziales und Kreativberufen war nahezu jede Branche vertreten. Viele Unternehmen boten praxisnahe Einblicke – sei es durch Mitmachaktionen, anschauliche Präsentationen oder Erfahrungsberichte direkt von Auszubildenden.

Auch die Mitmachangebote am Außengelände, insbesondere am Timmermanufer, wurden von zahlreichen Jugendlichen genutzt, um verschiedene Berufsfelder praktisch kennenzulernen. Ob an Technik-Stationen, beim Geschicklichkeitsparcours oder bei handwerklichen Übungen – viele nutzten die Gelegenheit, ihre Stärken zu entdecken und Berufe unmittelbar zu erleben.

„Es war uns wichtig, jungen Menschen eine Vielzahl an Zugängen zu beruflicher Orientierung zu ermöglichen – über Gespräche ebenso wie über praxisnahe Erfahrungen“, sagt Katrin Meyer, Projektleiterin der Ausbildungsmesse bei der EWG für Rheine mbH. „Dass viele Jugendliche aktiv mitgemacht und Fragen gestellt haben, zeigt, wie groß das Interesse an Ausbildung ist.“

Insgesamt wurde das interaktive Gesamtkonzept der Messe von vielen Besuchenden positiv bewertet. Die Kombination aus persönlichen Kontakten, Informationsangeboten und praktischen Elementen schuf eine lebendige Atmosphäre und motivierte zahlreiche Jugendliche, sich intensiv mit ihrer beruflichen Zukunft auseinanderzusetzen.

Neben zahlreichen Schulklassen nutzten auch viele Eltern die Gelegenheit, ihre Kinder bei der Orientierung zu begleiten. Die Messe wurde als wertvoller Ort der Begegnung erlebt, an dem Fragen gestellt, Wege entdeckt und erste Schritte in Richtung Ausbildung gegangen werden konnten.

Ein ergänzendes Angebot bildete erneut die Last-Minute-Ausbildungsbörse auf www.ausbildungsmesse-rheine.de, auf der weiterhin freie Ausbildungsplätze für 2025/2026 zu finden sind.

Ein großer Dank gilt allen Ausstellenden, die mit ihrem Engagement, ihren Ideen und ihrer Offenheit maßgeblich zum Erfolg der Messe beigetragen haben. Ebenso danken wir allen Schulen, Eltern und Jugendlichen, die den Weg zur Ausbildungsmesse gefunden und diese Tage mit Leben gefüllt haben.

Die EWG für Rheine mbH blickt auf zwei rundum gelungene Messetage zurück – mit vielen Gesprächen, Kontakten und wichtigen Impulsen für die berufliche Zukunft junger Menschen.



v.l.n.r. Torben Maybaum (KTR Systems GmbH), Dr. Peter Lüttmann (Bürgermeister der Stadt Rheine), Katrin Meyer (EWG für Rheine mbH), Heike Verlage (apetito AG) und Ingo Niehaus (EWG für Rheine mbH)





Kontakt:

EWG für Rheine mbH

Katrin Meyer

Heiliggeistplatz 2

48431 Rheine

katrin.meyer@ewg-rheine.de

+49 5971 80066-30